



► FORMACIÓN

Seis alumnos de Ávila participan en los Campus Científicos de Verano

BERTA HERRERO / ÁVILA

Un estudiante abulense de 4º de ESO y cinco de 1º de Bachillerato han sido seleccionados para participar en los Campus Científicos de Verano que impulsan el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y la Fundación Española para Ciencia y Tecnología (FECYT), del Ministerio de Economía, con la colaboración de la Obra Social la Caixa, con el objetivo de despertar la vocación por la investigación entre los jóvenes.

Cada alumno desarrollará un proyecto científico residiendo durante una semana (en uno de los cuatro turnos distribuidos entre el 30 de junio y el 27 de julio) en algunas de las 16 universidades inscritas al proyecto. A su vez, la Universidad de Salamanca recibirá a otros estudiantes procedentes de toda España que participan en la iniciativa.

Los proyectos en los que trabajarán los alumnos giran en torno a distintas áreas de conocimiento. Algunos de ellos tienen títulos sugerentes, como «MathematiCSI: MathematicalSceneInvestigation», «La magia de los hidrogel», «Avatares y mundos virtuales, creando tu propia realidad», «Vida artificial... inteligente», «Twitter geológico», «Criptografía y números primos», «Jugar para ganar», «Los mejillones como centinelas de la contaminación» o «El lenguaje de las células».

La iniciativa ha culminado con la elección de 1.808 candidatos entre más de 8.500 solicitudes. La Obra Social la Caixa destinará una aportación de 300.000 euros a este programa educativo, lo que reafirma el compromiso de la entidad con la educación, la investigación y la excelencia científica en España.

Los estudiantes seleccionados disfrutarán de una experiencia única de contacto directo con la labor investigadora que se hace en 16 campus universitarios españoles de excelencia internacional. Los programas, que comprenden estancias de una semana de duración en los campus, han sido especialmente diseñados para este proyecto educativo y dirigidos por profesores de enseñanza secundaria y universitaria.

El portal web <http://www.campuscientificos.es> recibió en apenas un mes 38.277 visitas, con 18.699 usuarios y unas 120.024 páginas vistas, lo que demuestra el interés que esta iniciativa ha suscitado y pone de relevancia su proyección de futuro.